
….. Stralcio dal sito 
www.lucedibetlemme.it  

Costruttori di Pace. 

La parola “pace” ci 
richiama alla mente immagi-
ni di serenità, di tranquillità 
e non leghiamo questo ter-
mine a concetti dinamici. 
Mentre invece la pace ri-
chiede impegno e tenacia. 
Quale migliore occasione ci 
offre la “Luce di Betlemme” 
per farci costruttori di pa-
ce?  

Ogni anno riceviamo 
dai vari gruppi testimonian-
ze e relazioni sulle attività 
svolte in occasione della 
distribuzione della “luce” 
nelle varie realtà locali. Ci 
arrivano le vostre veglie, 

poesie, pensieri, relazioni 
degli incontri, fotografie. 
Queste testimonianze noi le 
raduniamo in un libro che 
viene stampato e distribui-
to nel viaggio successivo. La 
stessa cosa avviene in Au-
stria dove riuniscono le re-
lazioni di tutti gli stati ade-
renti per poi stamparle in 
una relazione unica. 

Nessuno ha l'imprimatur 
sulla Luce della Pace. Chi 
organizza una distribuzio-
ne, una manifestazione o 
qualsiasi altra cosa in suo 
onore non si può arrogare 
il diritto di esserne l'unico 
gestore. Sarebbe come 
dire di essere padroni 
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dell' aria, perché la 
Pace non discende da-
gli uomini ma da Dio, e 
nessuno deve arrogarsi 
il diritto di  "gestire" 
ciò che Dio ci ha dato. 

Ognuno può dare alla 
Luce della Pace signi-
ficati diversi, ma deve 
dare identico valore.  

Del 05/12/2008 

Numero 1 

SOMMARIO 

La Luce della Pace non ha solo un significa-
to religioso, ma traduce in sé molti valori 
civili, etici, morali accettati anche da chi 
non pensa di condividere una fede. Perciò 
accogliamo coloro che vorranno partecipare 
alla distribuzione anche se non cristiani, 
purché condividano i valori di Pace e Fra-
tellanza che la Luce della Pace porta con 
sé. 



Cari Fratelli e Sorelle, voglio condividere con voi  il mio pensiero su gli adulti e il Servi-
zio nel Masci. 

Sono entrata a far parte del Movimento perché nella Proposta, nella Promessa e nella 
Legge scout ho riscontrato quei valori in me intrinseci sin dall’adolescenza pur non aven-
do frequentato gruppi scout o associazioni cattoliche. 
 
La mia formazione cristiana mi conduce alla convinzione che il servizio, 
indipendentemente se vissuto o meno comunitariamente, è frutto di un” 
progetto”, è parte di un “disegno”, è la concretizzazione, fra le tante,  di 
ciò che Gesù ci ha insegnato: “Amare il prossimo” …  “Essere servi”  
come Lui ha fatto con noi. 
 
Il  servizio deve tendere verso due dimensioni,  l’una legata all’altra : 

♦   l’essere concretamente vicini alle persone; 

♦   l’agire politicamente, affinché leggi e/o interventi mirati possano migliorare la Società e le  
  condizioni di vita delle persone. 

A questo punto concludo con un … non resta altro da fare che …. fare strada: 
 Nel Cuore                                       Nel Creato                                             Nella  Città 

 
… partendo proprio dal …. CUORE 

NOI: ADULTI IN SERVIZIO 
Ovvero … cos’è il servizio per me 

di Rosy Lordi 

Per “servizio” intendo la subordinazione del proprio io all’impegno volontario di 
aiutare gli altri, senza il pensiero di essere ricambiato o ricompensato.  

                                                                                                         B. P.  
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SAN PAOLO: APOSTOLO DELLE GENTI  

di P. Giuseppe AURICCHIO (AE Comunità Masci Battipaglia 2) 

Stiamo celebrando il Giubileo Paolino perché sono 2000 anni dalla sua nascita: 
anno 8 dopo Cristo. 
Prendiamo Paolo come esempio di fede in Cristo, come l’innamorato di Cristo, 
come Apostolo instancabile del Vangelo. Vogliamo farlo come nostro compa-
gno di viaggio. Tutta la sua attività è racchiusa nei tre viaggi missionari a cui si 
aggiunge il quarto dell’andata a Roma come prigioniero.  
Paolo porta il Vangelo, l’annuncio della bella notizia del nostro unico e vero Sal-
vatore: il RISORTO. 
Questa è la bella notizia da annunciare al mondo di allora e al nostro mondo:  

il Cristo Risorto è la luce della verità, la 
luce di Dio stesso. 
S. Paolo si era donato al Vangelo con tut-

ta la sua esistenza! E compiva il suo ministero con fedeltà e con gioia”per salvare ad ogni costo 
qualcuno”.  
Nei confronti delle comunità da lui visitate si poneva in atteggiamento di completo servizio; lui stes-
so dichiara: “Noi non intendiamo fare da padrone sulla vostra fede, noi siamo i collaboratori della 
vostra gioia”.  
 Questa rimane la missione di tutti gli apostoli di Cristo in tutti i tempi.  San Paolo dà un annuncio 
valido per noi: “essere collaboratori della vera gioia”. Impegniamoci a vivere la presenza di Cristo 
con la disponibilità di essere suoi discepoli.  

noi siamo i collaboratori della vostra gioia” 

“Noi non intendiamo fare da padrone sulla vostra fede, 



NUMERO 1 

Sabato 29 novembre, tra le mura della Parrocchia di Sant’Antonio da Padova di 
Torre del Greco, le comunità MASCI della Regione Campania si sono incontra-
te per iniziare il cammino su “Educazione ambientale e nuovi stili di 
vita “, polo di eccellenza scelto nell’Assemblea del 18 ottobre e, 
per l’Anno Paolino, su “Paolo, Apostolo delle Genti”. 
Il S.R., Carmine Zobel, dopo il fraterno saluto di benvenuto alle 
Comunità presenti, evidenzia ancora una volta la necessità, solle-
citata anche dal Consiglio Nazionale del Movimento, di 
“comunicare” e quindi “condividere” il lavoro della Regione Cam-
pania con tutti. A tal proposito, il Segretario Nazionale Alberto 
Albertini, ci invita non solo ad aggiornare il no-

stro sito regionale con quanto da noi realizzato, ma anche di inviare, tutto ciò che ri-
guarda il “Polo di eccellenza” direttamente al Centrale. 
Carmine, facendo propria la proposta della Comunità Battipaglia 2, propone 
all’Assemblea di eleggere un responsabile della comunicazione regionale, con il compi-
to di rinverdire quanto presente sul sito regionale e di curare i collegamenti 
“comunicativi” necessari per una giusta condivisione del lavoro svolto dalla Regione 
Campania con tutto il Movimento. Antonello Cirillo della Comunità Scafati 2, individuato 
dall’Assemblea a svolgere questo “Servizio” parteciperà ai Consigli Regionali. Inoltre le 
zone e le comunità dovranno individuare un referente della comunicazione  per creare un flusso comuni-
cativo: base-vertice-base. 

Dopo questa fase non programmata ma necessaria ed importante, si iniziano i lavori assembleari - che 
saranno oggetto di un probabile prossimo “Semel Special” – con la lettura di alcuni spunti proposti da 
AER Mons. Di Salvia su San Paolo: …"L'Apostolo Paolo, figura eccelsa e pressoché inimitabile, ma co-
munque stimolante, sta davanti a noi come esempio di totale dedizione al Signore e alla sua Chiesa, 
oltre che di grande apertura all'umanità e alle sue culture…. (Benedetto XVI, 2/luglio/2008). 
 
Il Dott. Sbarra, ha affrontato il tema “Educazione ambientale e nuovi stili di vita” iniziando con due noti-
zie: una riguardante la denuncia dell’uso criminale delle cavità della Città di Napoli, storicamente gioiello  

archeologico ed ingegneristico,  a firma dell’attuale Sottosegretario all’Ambiente Bertola-
so e l’altra di un articolo apparso su Pese Sera del 
1979, in cui si denunciava che un mare di escrementi 
e quant’altro riempivano le cavità di Corso Umberto di 
Savoia Napoli. Da ciò, se mai ci fosse stato qualche 
dubbio, si evince che la situazione critica non è di a-
desso ma nulla o quasi è stato fatto in questi 
trent’anni, anzi la superficialità nell’affrontare il proble-
ma, dovuto da vari fattori come il pressapochismo, vo-
lontà politica, interessi economici, attività malavitose, 

l’uso indiscriminato e a dismisura di prodotti usa e getta, scarso senso 
civico, scarso rispetto dell’ambiente, usi e consuetudini e altro ancora, 
come sottolineato non solo dal relatore ma anche dagli interventi dei fratelli e sorelle intervenuti 
all’incontro, ha fatto sì che la situazione peggiorasse sempre più.   
Nella prossima A.R. si dovrà affrontare concretamente il cosa poter fare affinché tutto non rimanga … 
come prima. 

                                                                                                                   Pino Romeo 
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CAMPANIA FELIX 

“Questo notiziario è uno strumento 
per tutti... 

usalo!... è anche TUO”! 
 
 

Invia i tuoi articoli a  
relest@masci-battipaglia2.it   

13/12 : Luce della Pace 
20/12 : Incontro Zona Salerno — Auguri di Natale 
            Battipaglia 
15/01 : Ultimo giorno raccolta foto per la Mostra  
            Fotografica: “Metti a fuoco la città”  
24/01 : Incontro Zona Salerno — Conferenza sul 
            Tema: La figura dell’Adulto Scout   



Contro il logorio della vita quotidiana… 
...entra anche tu nel MASCI! 

 

M.A.S.C.I. BATTIPAGLIA 2 
Via De Sio 12—84091 Battipaglia (SA) 

www.masci-battipaglia2.it 
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